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12° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 
Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 11 del mese di Giugno 2018, presso la sede di Via Famiglia Palmieri 
n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Maurizio Paulini, verbalizza il Segretario 
Silvano Biancucci; si constata il numero legale dei consiglieri presenti e pertanto 
l’assemblea inizia alle ore 18:15 con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Resoconto sull’Assemblea dei Presidenti ed incontri istituzionali del 25/26 

maggio a Roma 
3. Resoconto Consiglio di Federazione del 23/05/2018 su consulenze per 

Trasparenza e GDPR 
4. Resoconto su contrattazione decentrata dipendente 
5. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 

   Il Presidente riferisce in merito all’assemblea dei Presidenti tenutasi a 
Roma, dove ha effettuato un intervento in qualità di coordinatore in 
rappresentanza degli Ordini del cratere, facendo presente le ancora notevoli 
incongruenze per la ricostruzione post-sismica e la lentezza con cui procede 
l’esame delle pratiche, dove a fronte di una stima di circa 70.000 edifici 
danneggiati, sono state depositate 1780 pratiche di cui solo 311 ammesse a 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente x

TIBALDI Stefania Vice Presidente x

BRACHETTI David Vice Presidente x

BIANCUCCI Silvano Segretario x

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) x

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere x

GOBBI Nicola Consigliere x

GOVERNATORI Giorgio Consigliere x

MATTIONI Romualdo Consigliere x

PAOLUCCI Corrado Consigliere x

SMERALDINI Fabio Consigliere x

Totale 10 2



finanziamento. Riferisce anche di essere stato convocato per un’audizione da 
alcuni senatori del gruppo 5Stelle. 

   Il Consigliere Brodolini riferisce sulla nuova normativa riguardante la 
protezione dei dati personali, recentemente modificata a seguito dell’entrata in 
vigore del nuovo regolamento Europeo. Gli adempimenti sono diversi e 
comportano una revisione del modo di operare per il trattamento dei dati, si da 
mandato al Consigliere Brodolini di predisporre quanto necessario e lo si nomina 
contestualmente Responsabile per il trattamento dei dati. 

   Si è svolta in data 06/06/2018 la contrattazione decentrata per il 
dipendente dell’Ordine Ing. Mercanti. Esaminate le richieste si decide di 
approvare la progressione orizzontale ed il progetto obbiettivo avente ad 
oggetto la gestione dei corsi di formazione professionale per l’importo richiesto 
di 5.000,00 €. 

   Visto l’andamento della situazione contabile il Tesoriere Ing. Terzi segnala 
la necessità di apportare una variazione al bilancio corrente, il Consiglio approva 
la variazione dei seguenti capitoli di bilancio: 

   
   Alcuni colleghi hanno chiesto dei chiarimenti in merito alle polizze 

assicurative per l’attività professionale, con particolare riferimento alle 
coperture delle somme eventualmente dovute in caso di condanna al 
risarcimento in solido con altri. Si decide di dare notizia sul sito istituzionale 
dell’indagine di mercato svolta informalmente da alcuni Consiglieri invitando gli 
interessati a chiedere informazioni direttamente alla Segreteria. 

   Un iscritto chiede se esistono cause di incompatibilità tra l’esercizio della 
professione e la carica di amministratore di una s.r.l.: viene fatto notare come 
gli iscritti formulino talvolta dei quesiti che esulano dalla competenza 
dell’Ordine, in circostanze come queste si può solo rilevare che non esistono 
impedimenti dal punto rivista del Codice Deontologico, rinviando alle sedi 
competenti ogni altra valutazione. 

CAPITOLO DESCRIZIONE ENTRATA USCITA
       
1-1-11-2  Contributo degli iscritti (c. esattoriale) € 13 500,00  
1-1-12-2  Derivanti dai corsi di aggiornamento € 4 000,00  
1-1-13-2 Derivanti da interessi attivi € 500,00  
1-4-12-1  Stipendio per personale a tempo indeterminato   € 2 400,00
1-4-12-2 Oneri sociali personale a tempo indeterminato   € 1 000,00
1-4-12-3 IRAP per personale a tempo indeterminato   € 400,00
1-4-12-4  Incremento fondo TFR per personale a tempo 

indet.
  € 200,00

1-4-13-1  Spese cancelleria, segreteria, amministrazione, 
fatture elettroniche e dominio

  € 1 000,00

1-4-14-6 Spese per iniziative varie e di rappresentanza   € 3 000,00
1-4-15-1 Convegni e Corsi di Aggiornamento   € 6 000,00
1-4-18-6 Promozioni sportive e culturali   € 2 000,00
1-4-18-7 Imu, Tasi e Tari   € 2 000,00
TOTALE   € 18 000,00 € 18 000,00
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   L’ANIT richiede il patrocinio per un incontro che intendono organizzare a 
settembre a Civitanova Marche in materia di efficienza energetica e di acustica: 
si concede il patrocinio. 

   Alcuni colleghi segnalano che in una commissione di concorso degli Ospedali 
Riuniti di Ancona, i membri esaminatori non sono in regola con i requisiti, in 
particolare per il fatto che il concorso è per laureati mentre alcuni dei 
commissari non lo sono. Si ritiene che la materia possa semmai essere di 
competenza dell’Ordine di Ancona, a cui la la segnalazione è già indirizzata. 

   Il Consiglio Nazionale degli Architetti ha formulato una proposta di legge in 
merito alle competenze degli Ingegneri e degli Architetti, che produrrebbe un 
inaccettabile squilibrio di competenze a favore degli Architetti su alcune 
tipologie di interventi negli edifici storici. Si decide di sollecitare il CNI ad 
intervenire contro tale proposta di legge. 

   L’Ordine di Fermo ha inviato una richiesta al CNI affinché intervenga 
riguardo un concorso di idee per il quale l’ANAC ha espresso parere negativo 
sull’affidamento delle successive fasi di progettazione agli stessi soggetti 
vincitori del concorso. Il Consiglio ritiene che la materia non sia di propria 
competenza, oltretutto non sembra vi siano motivi di ritenere che l’affidamento 
della progettazione con le procedure di gara ordinarie possa in qualche modo 
ledere gli interessi della professione. 

  

   Visto parcelle: 

   L'ing. Brodolini relaziona sinteticamente sulle parcelle che seguono, avendole 
già illustrate nel Consiglio precedente del 11.5.2018: 

Committenti:  
**omissis**  

Udita la relazione il Consiglio, all'unanimità, si è espresso favorevolmente 
all'approvazione con le rettifiche proposte. 

   
      
   Nuove iscrizioni e trasferimenti: 

   Esaminata la documentazione prodotta, si iscrivono all’Ordine di Macerata 
con decorrenza dalla data odierna le signore/i signori: 

Matricola Sezione Cognome Nome

1880 A Silvestroni Ambra

1881 A Acqua Arianna

1882 A Bigotti Marina

1883 A Moroni Caterina

1884 A Quintabà Michele

1885 A Rafanelli Riccardo
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   Si prende atto delle dimissioni dell’Ing. Castagnari Roberto (n. iscriz. A 

1245). 

Esauriti gli argomenti da trattare, la seduta si conclude alle ore 20,25. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci

Verbale n. 12 del 11/06/2018                                                                                 Pag.  4


